

México D.F., 24 de septiembre de 2012

**H. Junta de Coordinación Política
Presente.**

Por medio del presente, me dirijo a Ustedes para hacer de su conocimiento que, con fecha 20 y 21 de septiembre del presente año, me trasladé a Estrasburgo, Francia; en compañía de la Dip. María Guadalupe Velázquez Díaz; con la finalidad de participar en la Conferencia Europea de Presidentes de Parlamentos, Consejo de Europa, que tuvo Sede en el Tribunal Europeo de Derechos Humanos.

Derivado de lo anterior se llevó a cabo un debate con los siguientes temas a abordar:

- 1.- “El futuro del Tribunal Europeo de Derechos Humanos. El Papel de los Parlamentos Nacionales” (A cargo del Presidente del Tribunal Europeo de Derechos Humanos).
- 2.- “¿Se ha sumido en una crisis la democracia representativa? Retos de los Parlamentos nacionales” (A cargo del Presidente del Congreso de los Diputados).
- 3.- “Las Revoluciones árabes. Retos y perspectivas” (Presentado por el Presidente de la Asamblea Nacional Constituyente de la República de Túnez).

Sin más por el momento, reciban un saludo cordial.

Atentamente



Lic. Jesús Murillo Karam

México D.F., 06 de noviembre de 2012

**H. Junta de Coordinación Política
Presente.**

Por medio del presente, me dirijo a Ustedes para hacer de su conocimiento que, con fecha 23 al 27 de octubre del presente año, me trasladé a Madrid, España, con la finalidad de participar en el VIII Foro Interparlamentario Iberoamericano, derivado de una invitación formulada de manera personal por parte del Presidente del Parlamento Europeo.

En razón de lo anterior, es conveniente señalar que el objetivo fue el establecimiento de vínculos parlamentarios con Homólogos de otras Naciones, así como contribuir a fortalecer la democracia en nuestro país y ampliar lazos políticos con distintas regiones del mundo.

No omito manifestar que el trabajo realizado de diplomacia parlamentaria se llevó a cabo en la Ciudad de Cádiz, España, con la finalidad de asentar la posición de la Cámara de Diputados de nuestro país en Iberoamérica.

Sin más por el momento, reciban un saludo cordial.

Atentamente



Lic. Jesús Murillo Karam

6/11/12